



Moody's deja de calificar a México bajo norma internacional

Dora Villanueva

Ciudad de México. Moody's retiró todas las calificaciones emitidas bajo la marca Moody's Investors Service, las cuales se apegaban a un marco internacional, y en su lugar asignará evaluaciones ajustadas a una metodología diseñada en particular para el contexto mexicano.

Como parte de una estrategia de negocio, la calificadora de riesgo lanzó Moody's Local México, marca que ofrecerá calificaciones para empresas y gobiernos locales bajo un marco desarrollado para el país y que se vean tan afectadas por la evaluación global de la deuda soberana.

“Moody's de México baja el switch, ya no hará calificaciones en escala global, ahora Moody's local MX, también filial, evaluará las emisiones en escala local”, explicó en conferencia de prensa Carlos Díaz de la Garza, director general de la calificadora en México.

José Ángel Montano, vicepresidente del Grupo de Instituciones Financieras de la firma de riesgo crediticio, explicó que el objetivo es hacer las evaluaciones con un marco metodológico más adecuado para México y por tal una escala local.

Moody's Investors Service, la casa matriz en Nueva York, seguirá emitiendo las calificaciones en escala global para la deuda soberana, pero las evaluaciones en el mercado global seguirán otros parámetros. “Nos desacoplamos del soberano y ahora ya no es ninguna limitación”, detalló.

Es decir que cualquier cambio en la calificación que se haga sobre la deuda soberana a escala global no afectará a las emisiones locales, como antes sucedía. El objetivo es desarrollar el mercado doméstico, reconoció Montano.

Estrategia de calificación enfocada a mercados de América Latina

Con el lanzamiento en México, la firma de riesgo concluye la expansión de su plataforma de calificaciones locales en los principales mercados de América Latina, tal como Argentina, Bolivia, Brasil, Panamá, Perú y Uruguay. La marca Moody's Local está diseñada para proveer calificaciones crediticias locales e informes en idioma local con base en metodologías específicas para cada país.